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Verbale del Consiglio d’Istituto del 8 ottobre 2021 

(in modalità video conferenza) 

 

Il giorno 8 ottobre 2021 in seguito a convocazione ordinaria si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità 

videoconferenza su piattaforma Meet, con il seguente O.D.G 

  1.  Approvazione verbale seduta precedente; 

2.  Approvazione Convenzione per Concessione utilizzo palestre scolastiche; 

3. Approvazione Convenzione per Concessione aule per corsi serali adulti per il conseguimento della 

licenza media; 

4.  Approvazione progetto Carisbo; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti la Dirigente Daniela Turci, la presidentessa Claudia Ligorio ed i consiglieri  Bizzarri, 

Campomori, Colombari, Cominetti, Conti, Corsi, Colombari, Covino, Destito, Falgares, Garagnani, 

Pellegrini, Matera, Montalbani, Noto e Zarri. 

 

Raggiunto il numero legale la seduta può ritenersi valida. 

 

1) Approvazione verbale della seduta precedente 

Il verbale viene approvato da 15 consiglieri, 2 astenuti, con  

delibera n. 45. 

 

2) Approvazione Convenzione per Concessione utilizzo palestre scolastiche 

La dirigente ritiene che non abbia senso firmare, considerando che le palestre vengono già utilizzate. La 

dirigente si riserva, in caso di mancata pulizia o sanificazione, di rimettere in discussione tale scelta. La 

Prof.ssa Cominetti ci informa che, a seguito del messaggio della segreteria, è stato affisso un foglio per 

verificare chi si occupa della pulizia. La consigliera Conti si dice d’accordo con quanto discusso e 



sottolinea l’importanza che nella convenzione siano scritte determinate specifiche soprattutto sui prodotti 

utilizzati. 

La Ligorio propone, ad integrazione dell'art 4 della Convenzione, di inserire quanto segue: 

“Il Comune dovrà accertarsi che vengano rispettati i protocolli previsti per la pulizia e sanificazione con 

registrazione su apposita modulistica affissa nelle palestre e visionabile dal personale scolastico. Tali 

operazioni devono essere effettuate e ultimate 30 minuti prima dell'inizio delle lezioni (entro le ore 7.30) 

affinchè i locali possano essere utilizzati dagli alunni fin dalla prima ora di lezione (ore 8:00). 

Sino al perdurare dell'emergenza sanitaria da COVID 19, l'utilizzo delle palestre e degli spogliatoi è 

subordinato al rigoroso rispetto delle normative nazionali/regionali/comunali in essere o che dovessero 

essere emanate nel corso dell'anno sportivo, nonché all'applicazione di tutti i comportamenti previsti dai 

protocolli adottati da enti locali, Federazioni o Enti di promozioni atti alla tutela della sicurezza dei luoghi 

e delle persone”.  

 

Il punto 2 viene approvato all’unanimità con  

delibera n. 46 

3) Approvazione Convenzione per Concessione aule per corsi serali adulti per il conseguimento 

della licenza media 

La dirigente riferisce che la Dott.ssa Annamaria Strazzullo, Dirigente scolastico del Centro provinciale 

per l'istruzione degli adulti - CPIA 1 -Imola - ha richiesto l’uso di 2 aule e 1 bagno per il conseguimento 

della licenza media serale. La dirigente vorrebbe fossero verificati nome e numero dei presenti. La 

Prof.ssa Cominetti specifica che i corsi di alfabetizzazione si terrebbero dalle 14.00 alle 16.00, mentre 

quelli per la licenza media dalle 16.00 alle 20.30. Il bidello arriverà alle 14.00 ed il corso inizierà alle 

14.30; una volta conclusosi, il bidello sanificherà l’aula. Verranno consegnate le chiavi del cancello 

piccolo, mentre non sarà necessario dare quelle delle porte a vetri che si chiudono in battuta. I prodotti per 

la pulizia saranno forniti dal loro istituto. Alle 21.00 si inserisce automaticamente l’allarme, pertanto le 

lezioni devono terminare in tempo per poter effettuare la sanificazione. 

Il punto 3 viene approvato all’unanimità con  

delibera n. 47 

4) Approvazione progetto Carisbo 

La Prof.ssa Cominetti spiega che il team digitale si è accordato per partecipare al bando, rivolto alla 

scuola primaria e secondaria, per ottenere attrezzature. Il progetto elaborato richiede fondi per un valore 

di € 100.000. Per la scuola primaria si intende destinare tali fondi per lo spazio informatico delle scuole 

Fantini, mentre per le Rodari per creare uno spazio di scultura digitale e un laboratorio di arte digitale. 

Il punto 4 viene approvato all’unanimità con  

delibera n. 48 

 

10)Varie ed eventuali.  
Non essendoci altri argomenti portati all'attenzione del consiglio, alle ore 18,32 la seduta viene tolta. 

 

 Il Segretario La Presidente   

 Ilaria Corsi Claudia Ligorio  


